

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Epidemiologi  
Skripsi, 14 Juli 2023

**Azizah Khairiyah Mansur**  
**14120190279**

**“Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Pencegahan Penularan Tuberkulosis Pada Keluarga Penderita Tuberkulosis Paru Di Puskesmas Antang Perumnas Kota Makassar Tahun 2023”**

(xii + 91 halaman + 15 tabel + 15 lampiran)

Tuberkulosis Paru masih tetap menjadi permasalahan kesehatan yang terus berlanjut hingga saat ini. Upaya untuk mencegah penularan Tuberkulosis dilakukan dengan tujuan mengurangi penyebaran penyakit TB kepada individu di sekitar, terutama di tingkat keluarga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang terkait dengan perilaku pencegahan penularan Tuberkulosis pada keluarga penderita Tuberkulosis Paru di Puskesmas Antang Perumnas.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross-sectional*. Pengambilan sampel dilakukan secara *total sampling* yaitu sebanyak 45 orang dan pengumpulan data dilakukan menggunakan kuesioner. Analisis yang dilakukan menggunakan uji *Chi Square*.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa terdapat hubungan antara persepsi ( $p = 0,036 < 0,05$ ), pengaruh lingkungan ( $p = 0,000 < 0,05$ ) dengan perilaku pencegahan penularan tuberkulosis pada keluarga penderita tuberkulosis paru dan tidak terdapat hubungan antara sikap ( $p = 0,685 > 0,05$ ) dengan perilaku pencegahan penularan tuberkulosis pada keluarga penderita tuberkulosis paru.

Penelitian ini menyarankan kepada masyarakat untuk sekiranya percaya atau berpersepsi positif bahwa dengan melakukan pencegahan tuberkulosis dapat mengendalikan penyebaran tuberkulosis ditengah

masyarakat, diharapkan untuk tetap menjaga lingkungan rumah dan melakukan pencegahan tuberkulosis agar penyebaran bakteri tidak ke lingkungan keluarga lainnya, serta diharapkan kepada puskesmas lebih mengoptimalkan dalam memberikan informasi dan edukasi pada program penuntasan tuberkulosis paru secara tepat kepada masyarakat agar dapat bersikap baik dalam bertindak mencegah penularan tuberkulosis.

**Daftar Pustaka** : 87 (2016-2023)

**Kata Kunci** : **Persepsi, Sikap, Pengaruh lingkungan, Tuberkulosis**